

DISFRUTAN 7 MIL MEXIQUENSES FESTIVAL EN AIRE Y TIERRA EN AEROPUERTO DE TOLUCA

- *Culmina la Aeroexpo 2016 en el Aeropuerto de Toluca, con el Rally Aéreos, acrobacias en aire y tierra y la exhibición de 400 millones de pesos en aeronaves.*

Toluca, México, 20 de marzo del 2016.- Con un Rally Aéreo por los Pueblos Mágicos del EDOMEX, en el que participaron 21 aeronaves, finalizaron las actividades de la Aeroexpo 2016 en el Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT), en la que alrededor de 7 mil visitantes disfrutaron durante tres días esta exposición.

De los 21 pilotos participantes sólo 10 completaron el recorrido, entusiastas de la aviación o instructores con sus alumnos, quienes tuvieron la encomienda de realizar un sobrevuelo por diferentes Pueblos Mágicos del Valle de Toluca, tomar una fotografía aérea y responder a una pregunta, para llevar el material al siguiente punto, el cual era revelado durante la ruta de vuelo.

Los tres pilotos ganadores fueron premiados por Gabriel Betancourt, director de la terminal aérea mexiquense: un viaje a Oaxaca con transporte aéreo y hospedaje para el primer lugar; hospedaje en Ixtapan de la Sal para el segundo lugar, y una estancia en Valle de Bravo así como un sobrevuelo en globo por la zona arqueológica de Teotihuacán para el tercer lugar.

El gran cierre del máximo evento de la aeronáutica comercial se llevó a cabo en un ambiente festivo, donde el público en general, principalmente familias, pudieron disfrutar de un espectáculo de acrobacia aérea y otro de acrobacias con moto, cuatrimoto y autos; además, 15 niños del público disfrutaron de un sobrevuelo por la ciudad de Toluca en helicóptero.

Betancourt afirmó que se cumplió el objetivo de que esta expo no sea un evento de élite, sino que pueda ser disfrutado y visitado por el público en general con entrada libre para admirar las novedades aéreas que en esta ocasión exhibieron aeronaves que en conjunto tienen un valor de 400 millones de pesos.

“Continuaremos tratando de que se abran espacios para la aviación recreativa, es una circunstancia fundamental porque la aviación comercial deja pocos espacios en los aeropuertos para que se puedan hacer ejercicios de esta naturaleza; pero como vieron hoy no afectamos a la aviación comercial, no afectamos a la aviación ejecutiva y tuvimos un show”, dijo.

Betancourt informó que las fotografías que tomaron todos los pilotos participantes en el Rally serán seleccionadas para exponerlas en la Galería Vuela con Arte del Aeropuerto Internacional de Toluca, y compartir las hermosas vistas aéreas de los Pueblos Mágicos de la entidad.